

Ausstellung im Kreismedienzentrum Aalen/ DaZ Mediathek

vom 04.06. bis 25.7.2018

Grammatik im DaZ Unterricht



Grammatik wird häufig so unterrichtet, als ob alle Schülerinnen und Schüler über ein «Sprachgefühl» verfügten, wie es von Muttersprachlern erwartet werden kann. Dies führt dazu, dass Lernende mit Deutsch als Zweitsprache vom Grammatikunterricht wenig profitieren. Ein Unterricht, der allen Lernenden die Chance gibt, ihr Deutsch weiterzuentwickeln, muss dazu beitragen, dass das «Sprachgefühl für Deutsch» auf- und ausgebaut wird. Dies geschieht in erster Linie beim wiederholten Hören und Sprechen von Formen und Strukturen, eingebettet in sinnvolle Zusammenhänge. Zudem braucht es eine bewusste und systematische Auseinandersetzung mit grammatikalischen Formen und Strukturen und Reflexion über Sprache, bei der auch Wissen aus den Erstsprachen der Lernenden einbezogen wird. Diese Ausstellung soll Ihnen neue Ideen für Ihren Grammatikunterricht anbieten.

Workshop zum Thema:

21. Juni 2018 16:00 – 17:00 Uhr

Kreismedienzentrum Aalen / DaZ Mediathek